

MEDIENMITTEILUNG

Münsingen, 09.09.2015/hac

Münsingen: Spital führt Magen-Darm-Praxis weiter

Die Magen-Darm-Praxis von Dr. med. Ulrich Baumann im Spital Münsingen ist dank Partnerschaft mit der künftigen Insel Gruppe AG nachhaltig gesichert. Der bekannte Münsinger Arzt führt seinen Nachfolger Marcus Herzig seit 1. September selber ein.

Dr. med. Ulrich Baumann, früherer Chefarzt Medizin am damaligen Spital Oberdiessbach und preisgekrönter Erfinder des Venendruck-Messgeräts Veinpress (CTI Swiss Medtech Award 2014), will altershalber kürzertreten. Seine Magen-Darm-Praxis im Spital Münsingen wird ab 1. Januar 2016 am bisherigen Standort weitergeführt durch den bisherigen Inselspital-Oberarzt Marcus Herzig. Die fachliche Verantwortung hat Prof. Radu Tutuian, Chefarzt im Spital Tiefenau. Seit 1. September arbeitet sich Marcus Herzig unter der Leitung von Ulrich Baumann in sein neues Umfeld ein. Ulrich Baumann wird in der Praxis bis Ende Juni 2016 im Rahmen eines 40-Prozent-Pensums weiterhin Patienten betreuen.

Die Vereinbarung zwischen Dr. Baumann und dem Spital Münsingen ist Ende August unterschrieben worden, nachdem ihr der Verwaltungsrat der heutigen Spital Netz Bern AG und künftigen Insel Gruppe AG zugestimmt hatte.

Die getroffene Lösung ist eine vierfache Win-Win-Situation:

- für die Patienten, weil sie am vertrauten Ort weiterhin kompetent betreut werden und dank dem Spitalverbund der künftigen Insel Gruppe AG einen noch leichteren Zugang zu allen Dienstleistungen der Magen-Darm-Medizin und -Chirurgie bis hin zur Spitzenmedizin haben,
- für den bekannten Gastroenterologen Ulrich Baumann, der sein zweites Lebenswerk neben der Veinpress-Entwicklung in berufene Hände übergibt,
- für das Spital Münsingen, weil es damit sein umfassendes Angebot in der Grundversorgung auch im medizinischen Bereich sichert,
- für den Spitalverbund Insel Gruppe AG, weil er mit seinem erneuten Bekenntnis zum Standort Münsingen einen weiteren Baustein im anspruchsvollen Konzept "Abgestufte Versorgung Landspital-Stadtspital-Universitätsspital" setzen konnte.

Bildlegende:

Einführung vor Ort: Ulrich Baumann (links) macht Marcus Herzig mit seiner Praxis vertraut. (Foto: Tanja Läser)

Link zur Veinpress GmbH (in englischer Sprache): http://veinpress.com/?page/about

Auskünfte für Medienschaffende:

Dr. med. Ulrich Baumann, Facharzt FMH für Gastroenterologie, 031 682 82 70 (ruft zurück). Philippe Pellaton, Standortleiter Spital Münsingen, 031 682 82 84 (ruft zurück)